
7 Pièces

250 m²

Réf. V1066MGS

2 600 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située à Mougins,  cette villa  de 250 m2 sur  un terrain d'environ 1800

m2  vous  offre  un  accès  facile  aux  grands  axes  routiers,  aux

commodités,  aux  écoles  internationales,  aux  terrains  de  golf  de

renommée  mondiale,  et  aux  restaurants  étoilés,  tout  en  étant  à  l'abri

des  regards.Elle  saura  vous  séduire  par  son  style  mêlant  moderne  et

charme.Au  rez-de-chaussée,  entrée,  toilettes  invités,  une  belle  cuisine

équipée avec des appareils  haut  de  gamme ainsi  qu'une chambre de

maître  avec  sa  salle  de  bains.  Le  tout  donnant  sur  plusieurs  espaces

extérieurs pour profiter de moments de détentes.À l'étage, ...

Located in Mougins, this 250 m2 villa on a plot of approximately 1,800 m2 offers

easy  access  to  main  roads,  amenities,  international  schools,  world-renowned  golf

courses and Michelin-starred restaurants,  all  while being out  of  sight.It  will  seduce

you  with  its  blend  of  modern  style  and  charm.On  the  first  floor,  you'll  find  an

entrance  hall,  a  guest  toilet,  a  beautiful  kitchen  equipped  with  top-of-the-range

appliances, and a master bedroom with en suite bathroom. All overlooking several

outdoor spaces for relaxing moments.Upstairs, three large bedrooms, each with its

own shower room.In the ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence
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